



**DURAND René-Jean**

Délégué Général-Adjoint

Trésorier de la DG 31

Chargé de la Communication

L'informatique

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : [RDSFDG31@FREE.FR](mailto:RDSFDG31@FREE.FR)



## CEREMONIE DU COMBAT DE CAMERONE

Le 30 avril 1863, 62 Légionnaires et 3 officiers de la 3e compagnie du Régiment Etranger assiégés dans une hacienda sont opposés à 2000 soldats mexicains pendant toute une journée.

Alors que 5 survécurent ils mirent hors de combat 500 d'entre eux. Ce combat connaît un succès, celui de l'esprit de la mission qui se résume aujourd'hui dans l'article 6 du Code d'honneur du légionnaire : « La mission est sacrée, tu l'exécutes jusqu'au bout et s'il le faut, en opérations, au péril de ta vie » récité à chaque remise de képis blancs.

A Toulouse a eu lieu la commémoration par l'Association des Anciens de la Légion Etrangère. Antoine, lève de 6<sup>ième</sup> au Caousou portait note drapeau Junior.



Le LCL Lemmet président de l'AALE31, Antoine, porte-drapeau SF, Pascal Taccoen, porte-drapeau 30<sup>ième</sup> section AFFAA et Jean-Pierre Mezure, DG 31